

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ORDEN de 24 de mayo de 1973 por la que se autoriza a «Monte Real Club Internacional de Yates», la instalación de dos aparatos surtidores de gasolina y gas-oil en el muelle de embarcaciones menores del puerto de Bayona (Pontevedra).

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a «Monte Real Club Internacional de Yates» una autorización cuyas características son las siguientes:

Provincia: Pontevedra

Término municipal: Bayona.
Longitud aproximada: 100 metros lineales de tubería doble.
Destino: Instalación de dos aparatos surtidores de gasolina y gas-oil.
Plazo concedido: Veinte años.
Canon unitario: Veinte pesetas por metro lineal de tubería y veinte pesetas por metro cuadrado por la superficie ocupada por los surtidores.

Instalaciones: Dos surtidores de gasolina y gas-oil en el borde del muelle así como las tuberías de instalación del combustible desde los terrenos del Club dentro del castillo de Monte Real.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 24 de mayo de 1973.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

ORDEN de 28 de mayo de 1973 por la que se autoriza a «Catalonga, S. A.», para ocupar una parcela de 310 metros cuadrados en la zona de servicio del puerto de Mahón, con destino a la instalación de una tubería enterrada para el abastecimiento de agua a la urbanización Cala Llonga.

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a «Catalonga, S. A.», una autorización cuyas características son las siguientes:

Provincia: Baleares

Zona de servicio del puerto de Mahón.
Superficie aproximada: 310 metros cuadrados.
Destino: Instalación de una tubería enterrada para el abastecimiento de agua de la urbanización de Cala Llonga.
Plazo concedido: Quince años.
Canon unitario: 37,50 pesetas por metro cuadrado y año.
Instalaciones: Tubería enterrada.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 28 de mayo de 1973.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la revisión de características de un aprovechamiento de aguas del Barranco Hondo, en término municipal de Pitres (Granada), con destino a usos industriales, a nombre de don Manuel Alvarez Pérez.

En el expediente de revisión de características tramitado por la Comisaría de Aguas del Sur de España de la inscripción 20.788 del Registro de Aprovechamientos de Aguas públicas, se han practicado las siguientes actuaciones:

Se remitió oficio de la Alcaldía de Pitres (Granada) para su entrega al interesado, comunicándole la iniciación del expediente de revisión de características, con el fin de acomodar los Libros Registro de Aprovechamientos de Aguas Públicas a la realidad.

Como consecuencia de ello, se presenta escrito de fecha 31 de octubre de 1970 por don Guillermo Rodríguez Jiménez, actual usuario del aprovechamiento, en el que expresa su renuncia al mismo señalando además que el mismo no se realiza desde hace quince años, encontrándose, por tanto, en situación de abandono.

Se ha realizado la información pública que determina el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967 en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre de 1970,

número 302, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» de 1 de diciembre de 1970, número 274, y en el tablon de edictos del Ayuntamiento de Pitres, no habiéndose presentado reclamaciones.

Practicado reconocimiento sobre el terreno, el Jefe de la Guardería Fluvial informa el 2 de abril de 1970 sobre la situación actual del aprovechamiento.

El Comisario Jefe de Aguas remite el expediente el 1 de marzo de 1971 proponiendo la cancelación de la inscripción practicada a nombre de don Manuel Alvarez Pérez.

El presente expediente plantea un caso de concordancia del Registro con la realidad extrarregistral, por lo que se ha aplicado el procedimiento de revisión de características regulado en el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, a falta de una normativa específica por ser el que mayores garantías ofrece en cuanto al particular titular del aprovechamiento y por referirse a un supuesto de concordancia del Registro.

Se ha realizado la información pública en el «Boletín Oficial del Estado», en el de la provincia y en los tablon de edictos del Ayuntamiento en el que está ubicada la toma, de acuerdo con el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, haciéndose constar en los mismos que se procedería a la cancelación del aprovechamiento en el caso de que en el plazo señalado en ellos no compareciesen los interesados.

Al haber renunciado al derecho al aprovechamiento don Guillermo Rodríguez Jiménez, actual titular del mismo, y no habiendo comparecido nadie durante la información pública y de acuerdo con el informe emitido por el Comisario Jefe de Aguas del Sur de España,

Esta Dirección General ha resuelto:

Ordenar la cancelación de la siguiente inscripción, transcurrido un mes desde su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de esta Resolución.

Número de inscripción 20.788, folio 51, libro II del Registro General.

Corriente de donde se derivan las aguas: Barranco Hondo.
Clase de aprovechamiento: Usos industriales.
Nombre del usuario: Manuel Alvarez Pérez.
Término municipal y provincia de la toma: Pitres (Granada).
Título del derecho: Concesión Administrativa.
Observaciones: Concesión otorgada en 31 de enero de 1874 para fuerza motriz de un molino harinero. En el primitivo asiento figuraba como corriente Acequia Real.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

Madrid, 8 de octubre de 1973.—El Director general, P. D., el Comisario central de Aguas, R. Urbistondo.

RESOLUCION de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se hace público el cambio de titularidad de las concesiones de los servicios públicos regulares de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y el Cerro de los Angeles (V-78); Madrid y Getafe por Villaverde con prolongación al Cerro de los Angeles (V-1.585); entre Madrid y Casarrubuelos, con hijuela de Griñón a Serranillos del Valle y desviación de Leganés a Madrid por Getafe (V-2.021), y Madrid a Getafe por Villaverde Alto y Bajo (V-2.456).

Don Bernardino Adeva Ballesteros solicitó el cambio de titularidad de las concesiones de los servicios públicos regulares de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y el Cerro de los Angeles (V-78); Madrid y Getafe por Villaverde, con prolongación al Cerro de los Angeles (V-1.585); Madrid y Casarrubuelos con hijuela de Griñón a Serranillos del Valle y desviación de Leganés a Madrid por Getafe (V-2.021), y Madrid a Getafe por Villaverde Alto y Bajo (V-2.456), en favor de la Empresa «Transportes Adeva, S. A.»; y esta Dirección General, en fecha 4 de octubre de 1973, accedió a lo solicitado, quedando subrogada la mencionada Sociedad en los derechos y obligaciones que corresponden al titular de las concesiones.

Lo que, en cumplimiento de lo previsto en el artículo 21 del vigente Reglamento de Ordenación de los Transportes Mecánicos por Carretera, se hace público.

Madrid, 18 de octubre de 1973.—El Director general, Jesús Santos Rein.—8.223 A.

RESOLUCION de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se hace público el cambio de titularidad de la concesión del servicio público regular de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y Getafe con prolongación a Alcorcón (V-1.484).

Don Julián Adeva Cerezo solicitó el cambio de titularidad de la concesión del servicio público regular de transporte de viajeros por carretera entre Madrid y Getafe con prolongación